

Santiago, 07 de Marzo de 2008.

DECLARACIÓN PÚBLICA

Según me he informado por la Prensa en días recientes, la Comisión Investigadora de EFE de la Cámara de Diputados habría decidido invitarme nuevamente a concurrir a esta instancia. Pese a que hasta el día de hoy no he recibido ningún tipo de comunicación formal a este respecto, quiero informar a la opinión pública que he decidido rechazar esta invitación. Las razones de mi rechazo son las siguientes:

1. En Enero pasado entregué por escrito los requerimientos que dicha comisión me hizo. En consecuencia, considero que he cumplido respetuosa y oportunamente los requerimientos de esta instancia parlamentaria.
2. Tengo la convicción de que tanto el objeto de esta nueva citación, así como los procedimientos circunstanciales para invocarla, sólo buscan generar un enfrentamiento artificial que no ayuda en nada al entendimiento sereno y responsable de los desafíos que enfrentan nuestros ferrocarriles.

Atentamente,

Ricardo Lagos Escobar
EX – PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA